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Das gute Leben für alle! DIE LINKE. zur Kommunal·wahl am 14. Mai  

Wir von der Partei DIE LINKE. sagen:  

Alle Menschen sollen ein gutes Leben haben. 

Darum haben wir 10 Ziele für die Kommunal·wahl aufgeschrieben. 

Für diese Ziele setzen wir uns besonders ein. Auch nach der Wahl.  

1. Bezahlbare Wohnungen für alle:  

Alle Menschen haben das Recht auf eine bezahlbare Wohnung. 

2. Der Staat soll sich um Energie und Pflege kümmern: 

Stadtwerke und Pflegeheime sollen der Stadt gehören.  

Mitarbeitende und Angestellte sollen einen guten Lohn bekommen. 

3. Günstig Bus fahren und bessere Radwege: 

Es soll weniger Parkplätze geben. Dafür sollen mehr Busse fahren. 

Busfahren soll günstiger werden. Es soll mehr Radwege geben. 

4. Mehr Klima·schutz und weniger Autobahn:  

In der Stadt soll es mehr Parks und Wiesen geben.  

Die Autobahn 21 soll nicht bis nach Kiel gebaut werden.  

5. Gebäude reparieren und nur Geld für wichtige Gebäude:  

Wichtige Gebäude für alle Menschen sollen repariert werden.  

Es soll zum Beispiel nur Geld für Schulen und Sportplätze geben.  

Es soll keine Neubauten wie das teure Holstein·stadio geben. 

6. Gleiche Rechte für alle Menschen:  

Alle Menschen sollen gleich gut behandelt werden.  

Geflüchtete Menschen sollen dieselben Rechte haben.  

7. Die Stadt soll für die Menschen da sein:  

Man soll leichter Termine bei der Stadt vereinbaren können.  

Es soll schneller Hilfe bei Fragen und wichtigen Dingen geben. 

8. Mehr Mitbestimmung für Bürgerinnen und Bürger:  

Es soll Versammlungen für Bürgerinnen und Bürger geben.  

Orts·beiräte sollen mehr Geld bekommen.  

9. Mehr Freiheit und Unterstützung statt Verbote:  

Mehr Unterstützung für kleine Läden, Vereine und Zentren.  

Alle sollen Musik in Parks hören dürfen.   

10. Unterstützung für Menschen mit wenig Geld: 

Zum Beispiel soll ihnen die Stadt Strom und Heizung bezahlen.  

Alle sollen kostenlose Beratung von einem Anwalt bekommen.  

Man soll weniger Eintritt in Schwimmbädern bezahlen.  

Büchereien sollen länger offen sein und mehr Mitarbeitende haben. 

Nur gemeinsam können wir diese Ziele erreichen. 

Du kannst mitmachen und mitbestimmen.  

Du findest unsere Ziele und Ideen gut?  

Dann wähle am 14. Mai 2023 DIE LINKE. 


